

Ce qui me rend heureuse, c'est ma mère, quand chaque jour elle me dit qu'elle m'aime même si je lui réponds jamais, quand elle me prend dans ses bras, qu'elle me serre fort, qu'elle me donne sans jamais rien demander en retour. Je l'admire, elle a du courage, je me dis que je devrais lui montrer que je l'aime, lui en demander moins... Je lui doit la vie et je ne lui dirai jamais assez : Merci !! Maman je t'aime !! Je voudrais dire à d'autres qu'ils ne se rendent pas compte de la chance qu'ils ont !